



# みなみかぜだより 令和7年春号

## 入所：節分～みんなで豆まき、鬼退治！

2月7日、節分の豆まきを行いました。この行事は中国から伝来し、宮中の年中行事となった追儺（ついな）が起源と言われ追儺は疫病の象徴である鬼を追い払う行事のことだそうです。

みなみかぜにも2匹の太った鬼がやってきて、豆の代わりのお手玉を「鬼は～外！」と投げておられました。利用者様も終始笑顔で「楽しかった」「思いっきり投げてスッキリした」等お言葉を頂き、充実したイベントを実施することができました。



## 介護教室

感染対策をテーマに3/12 介護教室を開催しました。

5年ぶりの開催でしたが、ご家族や地域住民の方々に多くのご参加いただきました。

2020年にコロナウイルスが発生し、手洗いの重要性がメディア等を通じて度々伝えられたこともあり、

ほとんど方が手洗いはしっかりとしているということでした。



実際に自分の手洗いでどの程度汚れが落ちているかを見ていただくために、普段の手洗いをしていただいた後に特殊な機械を用いて目視で確認していただいたところ、参加されたほとんどの方に洗い残しがありました。

実際には目に見えないものなので、この介護教室を通じて日々の手洗いの再確認をしていただけたのではないかと思います。感染症は今後も季節に限らず発生しますので、この介護教室を通じて皆様の感染予防につながる

ように、また私たち職員もしっかりと手洗いを励行して感染予防に努めていきたいと思います。

## 新入職員紹介



氏名・所属：久保園 洋（クボゾノ ヒカル）・リハビリ室（理学療法士）

入職日：令和7年2月17日

趣味・特技：野球

ひとこと：早く仕事に慣れ、1日でも早く戦力になれるよう、努力していきたいと思います。

よろしくお願ひします。

氏名・所属：池之上 智子（イケノウエ トモコ）・入所（看護師）

入職日：令和7年1月7日

趣味・特技：釣り・ドライブ（助手席で）

ひとこと：基本、真面目、そしてのんきで短気な私です。好きな言葉は「ありがとう」。

感謝の気持ちを大切に思っています。よろしくお願ひします。

